
   

   

   

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

    SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL LINEAR                              

BANANAL DO CANIVETE 

   

   

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO   

PARQUE LINEAR BANANAL DO CANIVETE   

(Biênio 2023/2025)   

   

   

Local: Parque Bananal do Canivete   

Data: 09/01/2024   

Horário: 14h   

   

I. PAUTA:   

 Informes, agenda de reuniões do Conselho 2024, construção do Regimento Interno.   

Iniciamos a reunião às 14h, com os informes que na verdade foi mais um questionamento 

pelos Srs. Quintino e Eugenio referente o recolhimento da grama cortada no parque para 

o gestor do mesmo, segundo os conselheiros está havendo queimadas, ambos queriam 

saber como é feito o recolhimento pela empresa prestadora de serviços, a explicação foi 

dada pelo conselheiro trabalhador Sr. Nei, que informou, que vem sendo feito o 

recolhimento pelos trabalhadores do parque, para evitar esse tipo de atitude por alguém 

que passa pelo local, com bituca de cigarro ou outras formas de provocar esse tipo de 

ação. Também uma parte é cedida para a Horta do E.C.J.Damasceno. Foi informado 

pelos conselheiros presentes, Paulo, Noemia e Nei, que na reunião de Fevereiro não 

estarão presentes por motivo de férias.  

  

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR:   

  

Iniciamos a reunião às 14h, com os informes que na verdade foi mais um questionamento 

pelos Srs. Quintino e Eugenio referente ao recolhimento da grama cortada no parque para 

o gestor do mesmo, segundo os conselheiros está havendo queimadas, ambos queriam 

saber como é feito o recolhimento pela empresa prestadora de serviços, a explicação foi 

dada pelo conselheiro trabalhador Sr. Nei, que informou, que vem sendo feito o 

recolhimento pelos trabalhadores do parque, para evitar esse tipo de atitude por alguém 

que passa pelo local, com bituca de cigarro ou outras formas de provocar esse tipo de 

ação. Também uma parte é cedida para a Horta do E.C.J.Damasceno. Foi informado 

pelos conselheiros presentes, Paulo, Noemia e Nei, que na reunião de fevereiro não 

estarão presentes por motivo de férias.  

Foi decidido que em fevereiro não haverá reunião por ausência de três conselheiros, 

conforme citado acima.  

  



   

 Regimento Interno do Conselho     

   

Achamos melhor não fazer a discussão porque não havia nenhuma cópia de uma 

proposta para subsidiar a discussão para construção do nosso regimento do conselho. 

Ficou definido como pauta única para reunião de Março. Foi defendido pelo Conselheiro 

Sr. Eugenio que a Secretaria do Verde, bancasse uma festa para divulgar o trabalho do 

conselho. O gestor do parque colocou que seria uma proposta inviável que a secretaria 

não dispõe de recursos para esse tipo de atividade. A Conselheira Noemia defendeu que 

o que irá dar visibilidade para o trabalho do conselho seria mobilizar a comunidade e os 

atores do território para pensar e planejar ações conjuntas. Mas foi uma discussão difícil, 

alguns acharam interessante, mas não fechamos uma agenda, o que foi fechado foi 

organizar a Semana do Meio Ambiente no Parque e uma das reuniões do conselho, na de 

Abril, ter uma agenda especifica para organizar essa pauta.  

  

Despoluição e limpeza do córrego: Foi colocado várias questões referente a limpeza e 

o encaminhamento é que solicite a limpeza da subprefeitura e a despoluição cobrar a 

agenda do que está previsto pela Sabesp para a região. Finalizamos a reunião às 15h e 

30 m.    

   

   

São Paulo, 09 de janeiro de 2024.   

   

   

   

   

Conferência:   

   

Nome do Administrador - Paulo Francisco dos Santos   

   

Administrador do Parque ______ Paulo Francisco dos Santos ___  

RF: 878.890-1 _______   

Coordenador do Conselho Gestor   


